

## FAMILIA SALAS ALCARÁZ



La familia Salas Alcaraz está compuesta por María Guadalupe (36 años) es ama de casa, su esposo Oliver (33 años) se dedica a la construcción de palmeras en casas residenciales y hoteles, sus hijos, Jehiner (14 años), Zein (14 años), Caín (11 años), Yosimar (6 años). Juntos radican en Acapulco, Guerrero.

María Guadalupe junto con su familia viven en situación de pobreza económica y marginalidad. María y su familia vivían en una casa con paredes de madera, techo de lámina y piso de tierra. Su casa fue arrasada por completo por el huracán Otis, que azotó Acapulco el pasado octubre de 2023. La cuñada de María tuvo la oportunidad de prestarles una casa en donde puedan vivir por el momento.

Debido a la situación económica que viven, María y su esposo no cuentan con los recursos suficientes para poder construir un hogar seguro. Por ello, se han acercaron a Construyendo para que por medio del apoyo puedan tener una casa segura y en condiciones dignas para vivir.

